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Люди должны иметь возможность работать, по-
лучать достойные зарплаты, отдыхать. Все уже 
устали выживать. 

...очень больно и обидно, что при том потенциа-
ле, который есть у нашего района, уровень жиз-
ни здесь остается довольно низким
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Уже в первые дни строительства нового обще-
ства Президент Ким Ир Сен высоко нес знамя 
строительства самостоятельной национальной 
экономики. 
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5400    приморцев приняли участие в митин-
гах протеста в субботу.

Цифра  недели

Скажем махинаторам нет!
Дорогие друзья, обязательно проголосуйте 8 сентября! Пригласите своих родных, 
соседей, товарищей, знакомых придти на избирательный участок. Не дайте 
махинаторам и фальсификаторам использовать ваш голос в пользу ПЖиВ!

Гражданин Путин!
Господином, как вы привыкли, назвать не 

могу, поскольку не являюсь ни вашим рабом, ни 
холопом. Товарищем тоже, ибо у меня в товари-
щах никогда не было и никогда не будет подоб-

ных вам людей. Да и в одной Конторе я с вами, 
к счастью, не служил.

Я вам писал уже однажды — в далёком 2004г.
Как простой подполковник Российской Армии 

Верховному Главнокомандующему Вооружённы-
ми силами я тогда уже выразил своё недоверие 
к вам. То письмо, написанное от руки (сохранил-

ся черновик), вы, конечно не читали. Оно было от-
футболено вашими клерками в Министерство обо-
роны, о чём я и был уведомлён консультантом от-
дела писем Управления по работе с обращениями 
граждан Администрации Президента РФ Массало 
Л.Н. (№ А26 — 12 — 162598 от 11.05.2004 г.). 

Но я писал не министру обороны, а лично вам, 
чтобы выразить свои глубокие сомнения в вашей 
честности и порядочности. 

Открытое письмо Путину

6 сентября в 17:00 
часов во Владивостоке в 
Пушкинском театре состоится 
встреча с секретарём 
ЦК КПРФ, председателем 
Совета Всероссийской 
общественной организации 
«Дети войны» Николаем 
Васильевичем Арефьевым.

Приглашаются ветераны войны 
и труда, а также все желающие.

Сегодня во Владивостоке на при-
вокзальной площади у памятника 

В.И.Ленину состоялся митинг коммуни-
стов и их сторонников, протестующих 
против ухудшения жизни народа, раз-
вала науки и образования, роста тари-
фов на услуги ЖКХ. 

На митинге выступили первый секретарь 
комитета Приморского краевого отделения 
КПРФ, руководитель фракции коммунистов 
в Законодательном Собрании Владимир Гри-
шуков, секретарь ЦК КПРФ, депутат Госдумы 
РФ от Приморского края Алексей Корниенко, 
кандидат на выборах мэра Владивостока от 
КПРФ, депутат городской Думы Олег Вельгод-
ский, председатель Совета Ленинградской ор-
ганизации Союза Советских офицеров Нико-
лай Кучеров, член Ленинского коммунистиче-
ского Союза молодёжи, выпускник историче-
ского факультета ДВГУ Глеб Онищук, первый 
секретарь комитета Владивостокского местно-
го отделения КПРФ, депутат Законодательного 
Собрания Приморья Владимир Беспалов. 

Виктор Корниенко вручил медаль ЦК КПРФ 
«100 лет газете «Правда» Глебу Махотину, ко-
торый прилагает большие усилия по её про-
паганде и регулярно вносит пожертвования 
изданию.

Выступающие дали жёсткую оценку прави-
тельству и президенту РФ за разрушительные 
процессы в социально-экономической жизни 
государства, за развал армии и попытки унич-
тожения российской науки. Особо подчёркива-
лось, что введение социальных норм на элек-
тричество и воду ещё более усугубит положе-

Против антинародного режима 68-я годовщины победы над Японией 

Митинг протеста во Владивостоке: 
Путина и Медведева — в отставку!

Окончание на стр. 7

Офицеры уже не шутят

ние населения. Все эти вопросы нашли отра-
жение в единогласно принятой резолюции. 
А напоследок участники митинга запустили 
в небо шары с портретом Медведева — уле-
тай навсегда...

В ходе митинга присутствующие на нём 
участники ставили свои подписи под требова-
ниями отставки правительства и президента. 

После митинга во всех районах города 

были организованы пикеты, на которых про-
должался сбор подписей за отставку Медве-
дева и Путина. Примечательно, что именно 
в этот день Путин находился во Владивосто-
ке и все каналы неустанно твердили о его не-
устанной заботе о семьях Дальнего Востока, 
которые пострадали от наводнения. 

Окончание на стр. 2

Вчера во Владивостоке в сквере 
у Дома молодёжи состоялись празд-

ничные мероприятия, посвящённые 
Победе Красной Армии над Японией. 
Сюда пришли ветераны Великой Отече-
ственной войны и войны с империали-
стической Японией, представители кра-
евых общественных организаций «Дети 
войны» и Союза Советских офицеров, 
актив городского местного отделения 
КПРФ и владивостокские комсомоль-
цы, жители близлежащих микрорайо-
нов. Звучат песни военных лет. Тут же 
проводится акция «Памятная ленточка 
на груди» — всем ветеранам молодые 
люди вручают муаровую ленту от меда-
ли «За победу над Японией». 

Ведущая праздника зав. идеологическим от-
делом комитета Приморского краевого отделе-
ния КПРФ Анна Чурзина предлагает возложить 
гирлянды и цветы к памятнику воинам-интер-
националистам и к танку Т-34, участвовавше-
му в битве с японцами. 

После этой торжественной процедуры ве-
дущая предоставляет слово первому секрета-
рю комитета Приморского краевого отделе-
ния КПРФ, члену ЦК партии, члену Централь-
ного Совета Союза Советских офицеров Вла-
димиру Гришукову, который даёт историческую 
справку о блистательной и сокрушительной по-
беде Советской Армии, освободившей народы 
Китая и Кореи от японского владычества, вер-
нула Южный Сахалин и Курилы в состав страны.

Затем выступил участник войны с Япони-
ей полковник в отставке Владимир Андреевич 
Коновалов. 

Помним и чтим!

Ни раб, ни холоп вам... 

Окончание на стр. 2
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Алексей Корниенко считает 
нелогичной отставку Ишаева

От Виктора Ишаева грубо и неожидан-
но избавились в то время, когда необходи-
мо до зимы устранить последствия гумани-
тарной катастрофы, вызванной паводками 
на Дальнем Востоке. Грамотного министра 
убрали из «этого бездарного правительства». 
Такое мнение высказал депутат Госдумы РФ 
Алексей Корниенко, курирующий во фракции 
КПРФ регионы Дальнего Востока.

Как  сообщалось ранее, 31 августа Влади-
мир Путин в ходе совещания во Владивосто-
ке объявил о том, что Виктора Ишаева на по-
сту полпреда в ДФО заменит экс-помощник 
президента Юрий Трутнев. Одновременно 
Ишаев лишился и поста министра по разви-
тию ДВ.

«Для меня известие  о его  отставке со 
всех постов было неожиданностью. Сейчас 
очень сложный период для всего Дальне-
го Востока: затапливает Хабаровский край, 
ЕАО, север Приморского края, очень небла-
гополучно в Амурской области. И в это время 
снимают министра-полпреда» – отметил Кор-
ниенко. Логика такого кадрового решения – 
в то время как региону нужно срочно устра-
нять последствия паводка на пороге подсту-
пающей зимы — непонятна. По словам депу-
тата, преемнику Ишаева придется достаточ-
но непросто, в том числе и потому, что необ-
ходимо будет в краткие сроки заработать ав-
торитет не только у представителей власти, 
но и у населения Дальнего Востока.

«Скорая» торопиться не спешит
С 1 января 2014 года вступает в силу при-

каз Минздрава, по которому скорая помощь 
должна приехать на экстренный вызов не бо-
лее чем за 20 минут, а вызвать ее можно бу-
дет посредством sms-сообщения.

Однако, как отметил главврач скорой ме-
дицинской помощи Владивостока Петр Ку-
ренков, выполнение этого приказа осложня-
ется недостатком кадров в сфере здравоох-
ранения Приморья.

«Кадровый голод – следствие наблюдавше-
гося в последние годы массового оттока спе-
циалистов в регионы, где осуществлялась их 
материальная и имущественная поддержка, 
уверен собеседник агентства. На данный мо-
мент в СМП укомплектовано всего 47 про-
центами врачей и только 33 - фельдшеров. 
Количество автомобилей и водителей – до-
статочное, однако, это не помогает при от-
сутствии врачей. Поэтому на экстренный вы-
езд отправляется первая освободившаяся 
бригада, независимо от ее профиля», - ска-
зал Петр Куренков.

Нехватка специалистов ощущается и в 
оперативном отделе СМП. Вместо пяти че-
ловек здесь работают два-три, за день че-
рез отдел проходит до двух тысяч звонков. 
Другая сложность, с которойприходиться это 
непонимание населением разницы между 
экстренным и неотложным вызовом

Вендетта по-приморски
Похитители забили насмерть свою жерт-

ву в Приморье.В конце августа  в право-
охранительные органы поступило сообще-
ние о том, что из дома ушел и не вернул-
ся 35-летний житель Надеждинского райо-
на. В ходе проверки  установлено, что муж-
чина был похищен двумя местными жите-
лями – отцом и сыном 54-х и 25-ти лет. По 
данному факту  возбуждено уголовное дело  
Подозреваемые признались в  убийстве и  
показали, где находится тело потерпевшего. 
Оно было обнаружено в лесном массиве в 
селе Алексеевка с признаками насильствен-
ной смерти – множественными травмами, а 
также следами удушения. Для установления 
причины смерти назначена судебно-медицин-
ская экспертиза.

Следствием установлено, что мотивом пре-
ступления была месть подозреваемых за то, 
что ранее потерпевший незаконно проник в 
их дом и избил старшего из подозреваемых.  

По материалам информагентств.

Куда идёшь, 
Приморье?

Против антинародного режима 

При этом ни слова не было сказано о том, 
почему, к примеру, пять лет назад не были при-
няты соответствующие меры по предотвра-
щению затопления населённых пунктов этого 
региона. Гром не грянет — мужик (Путин) не 
перекрестится? 

В этот же субботний день в других городах 
и районах края также прошли митинги протеста, 
в которых приняли участие около 5400 человек.

В. Фёдоров. Фото автора.

Резолюция
жителей Приморского края, протестующих 

против ухудшения жизни народа, развала на-
уки и образования, роста тарифов на услуги 
ЖКХ, осуществляемые правящим режимом.

За последние годы ни одна инициатива пра-
вительства России не привела к улучшению 
жизни граждан. Все они обернулись разруши-
тельными процессами в экономике, социальной 
сфере, армии, образовании, науке и культуре.

Попытка реформировать, а на деле уничто-
жить Российскую Академию наук подвела чер-
ту. Продолжение нынешней политики властей 
в условиях жёсткого экономического кризи-
са — это угроза неизбежного распада государ-
ства! Можно фальсифицировать любые выборы 
в России, можно выстроить тотальную корруп-
ционно-чиновничью вертикаль власти, можно 
наштамповать множество антинародных зако-

нов, но запустить, возродить и обеспечить пол-
номасштабное движение государства вперёд 
дано не каждой партии, какими бы благозвуч-
ными названиями она ни прикрывалась.

На смену экономической разрухе должна 

прийти эра возрождения и развития страны!
Тревогу и безысходность должна сменить 

уверенность в завтрашнем дне, а нищету и бес-

правие — достойная зарплата, возможность по-
лучения достойного образования и лечения. Ве-
тераны, инвалиды и дети войны должны полу-
чить защиту государства.

Качественную смену социально-экономи-

ческого курса страны, проводимого в интере-
сах большинства населения, обеспечить может 
только правительство национальных интере-
сов, опирающееся на антикризисную програм-
му КПРФ.

Выполнить эту историческую миссию смо-
жет только команда коммунистов и сторонни-
ков КПРФ, имеющая волю и уверенность в пра-
воте своего дела.

Приморский край — часть разваливающего 
государства. И население края испытывает всю 
губительную политику власти на себе.

Продолжается упадок сельского хозяйства, 
разрушение придомовых территорий, город-
ской инфраструктуры, дорожного хозяйства, 
рыбной промышленности.

Усиливается отток населения из Приморско-
го края.

Участники митинга требуют:
1. Правительство Медведева — в отставку!
2. Отменить принятый антинародный Закон 

«Об образовании».
3. От депутатов Государственной Думы РФ — 

не принимать Закон «О реформировании Рос-
сийской Академии наук».

4. «НЕТ!» — постановлению правительства 
РФ «О введении социальных норм потребления 
электроэнергии в РФ» с 1.01.2014 г.

5. Тарифы ЖКХ — не выше 10% от дохо-
дов семьи.

— Даёшь Народное Правительство!
— За КПРФ!
Резолюция принята на митинге жителей При-

морского края 31.08.2013 г.
«за» — единогласно! 

г.Владивосток 31 августа 2013 г.

Митинг протеста во Владивостоке: 
Путина и Медведева — в отставку!

Он поделился своими воспоминаниями о ге-
роических страницах и эпизодах боевых дей-
ствий советских солдат и офицеров.

На митинге также выступили председатель 

Первореченского районного совета ветеранов 
Иван Фёдорович Панасюк, военный ветеран 
поковник в отставке Николай Иванович Таны-
гин, кандидат в мэры Владивостока на предсто-
ящих 8 сентября 2013 года выборах, депутат 
гордумы Олег Николаевич Вельгодский.

Выступления чередовались музыкальными 
номерами коллектива художественной самоде-
ятельности Дома молодёжи и вокально-инстру-
ментального ансамбля «Владивосток».

Праздник убедительно показал, что память 
об этой войне жива среди народа и никакие 
ухищрения режима, маскирующую победу над 
Японией какими-то днями мира на Тихом океа-
не, её никогда не сотрут из истории.

В.Фёдоров.

Помним и чтим!
68-я годовщины победы над Японией 

Окончание. Начало на стр. 1
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8 сентября - выборы 

Земле героев Хасана - достойную власть!

Хасанский район для меня родной. 
Здесь я родился, учился, начал ра-

ботать, здесь родились мои дети. Пом-
ню бухту Перевозную, где прошло моё 
детство, с её чистейшей водой, изоби-
лием крабов и креветок, стареньким 
пирсом, к которому причаливали по ве-
черам морские «трамвайчики» из Вла-
дивостока; со стекольным заводом 
на берегу, военным аэродромом в ки-
лометре от школы — там базирова-
лись первые советские МиГи, участво-
вавшие ещё в корейской войне; с од-
ним из старейших в Советском Союзе 
уникальным заповедником «Кедровая 
падь» — единственным местом на зем-
ле, где когда-то обитали красные вол-
ки. Со всем этим я соприкосался каж-
дый день, начиная от того, первого, ког-
да в октябре 50-го нас обстреляли на 
бреющем два американских палубных 
истрибителя (как много лет спустя ут-
верждали их пилоты, они перепутали 
советскую границу с корейской), и за-
канчивая переездом в райцентр — им 
был тогда, в начале 60-х, посёлок Кра-
скино. Последние до перевода во Вла-
дивосток двенадцать лет уже вполне 
взрослой жизни прошли в Славянке. 

В моей памяти все они так и остались совет-
скими — другими я их, в общем-то, и не знал, не 
считая редких, случайных наездов на малую ро-
дину. А может, оно и к лучшему. Не хотелось рас-
травливать душу почти апокалиптическими кар-
тинами нынешней действительности, в которой 
мало что осталось от прежнего. Ведь чем слави-
лась в те годы земля, которая получила своё имя 
от приграничного озера, где 75 лет назад прои-
зошли события, заставившие японских агрессо-
ров с уважением смотреть на советского сода-
та, а в годы Великой Отечественной — отказать-
ся от планов открытия дальневосточного фрон-
та? Большую часть её экономики занимали про-
мышленное рыболовство, марикультура, судоре-
монт, строительство, оленеводство и зверовод-
ство, сельское хозяйство. На международных 
аукционах хасанская пушнина ценилась на вес 

золота, а панты считались почти драгоценным 
лечебным сырьём, мало в чём уступающим зна-
менитому «корню жизни» женьшеню. 

Сегодня вы ничего этого не найдёте. Растут 
только цены, коммунальные тарифы, безработи-
ца и болезни. Медики всерьёз обеспокоены рас-
пространением туберкулёза среди детей и онко-
логических заболеваний у взрослых. Некоторые 
специалисты связывают их с ухудшением эко-
логической ситуации в районе. Чего стоят одни 
только «газовые атаки» «Востокбункера», заста-
вившие задыхающихся от мазутного смога жи-
телей Славянки открыть настоящий, а не приду-
манный кремлёвскими чиновниками общенарод-
ный фронт против своих губителей, придумыва-
ющих всё новые и новые бесчеловечные спосо-
бы зарарабатывания денег. Сейчас у них на по-
вестке остро стоит вопрос строительства здесь 
угольного терминала, через который можно бу-
дет ежегодно переваливать миллионы тонн твёр-
дого топлива для стран АТР. Лишь активная по-
зиция жителей посёлка, не желающих больше 
вместо чистого воздуха дышать ядовитыми ис-
парениями и угольной пылью, заставила руко-
водства края отложить некоторые ранее приня-
тые по этому поводу решения. 

Я говорю отложить, а не отменить, потому 
что, по выражению Маркса, нет такого престу-
пления, на который бы не пошёл ради прибы-
ли капитал. Все мы хорошо помним, как наме-
ревалось высшее руководство страны, превра-
тившее в частную лавочку российское государ-
ство, протянуть до той самой бухты Перевозной 
нефтепровод «Восточная Сибирь — Тихий оке-
ан». Только вмешательство учёных и специали-
стов-экологов позволило избежать трагической 
ошибки, которая, несмотря на все обещания, 
со временем неизбежно превратила бы эти за-
поведные места в безжизненное пространство. 
Но сделав под давлением общественности ма-
ленький шаг назад, правители-бизнесмены тут 
же выступили с инициативой создания на бере-
гу бухты крупного производства по сжижению 
природного газа. Вполне, по их мнению, чистого 
и не грозящего никакими катаклизмами. Дошло 
до того, что руководство «Газпрома» уже презен-
тует будущий завод как «жемчужину» газопере-

рабатывающей промышленности и всерьёз 
заявляет, что её развитие в Приморье будет 
происходить в полной гармонии с природой. 

Чего только не наплетёшь, когда на кону 
миллиарды, от которых хасанцы наверняка 
ничего иметь не будут, кроме пресловутых 
«рабочих мест». Так, можно не сомневаться, 
будет и со Славянкой, пока у штурвала вла-
сти в крае стоят назначенцы Кремля. В точ-
ности проводящие его политику по превраще-
нию окраинных земель на востоке в отстой-
ник сырьевой экономики, куда рано или позд-
но из европейской части России перекочуют 
все грязные производства. Не зря же чет-
верть века в Приморье уничтожали рыбную 
отрасль, причём пик банкротств в ней при-
шёлся на пору правления Путина. 

Вот и Славянский СРЗ, где в советское 
время ремонтировали торговые и рыбац-
кие суда, всё больше погружается в пучи-
ну проблем, связанных с бункеровкой фло-
та, то есть обеспечением его горюче-смазоч-
ными материалами во всёвозрастающих объё-
мах. Совсем недавно на примыкающей к нему 
акватории порта группой «Транзит-ДВ» был тор-
жественно открыт так называемый бункерный 
хаб, который будет обслуживать не только рос-
сийские, но и зарубежные суда. Первым здесь 
заправился «под завязку» один из крупнейших 
в мире контейнеровоз южнокорейской построй-
ки, на который за сутки перекачали «ударны-
ми» темпами 8,5 тысячи тонн мазута и низко-
сернистого топлива. Это очень много, но бу-
дет ещё больше, когда хаб завоюет популяр-
ность у моряков и суда одно за другим начнут 
заходить в бухту Славянка для пополнения запа-
сов горючего. Последнее многократно повыша-
ет риск загрязнения морской среды нефтепро-
дуктами, а при нынешнем российском разгиль-
дяйстве оно может стать делом вполне привыч-
ным и обыденным. К тому же и у «Востокбунке-
ра» теперь появляются новые перспективы, не-
смотря на требования славянцев избавить их 
от опасного соседства...

Увы, такова действительность. И от неё ни-
куда не деться. Выход здесь только один: ак-
тивно избававляться от тех, кто внёс свой 

вклад в развал района, выдвигать во власть 
проверенных, достойных, ответственных лю-
дей, установить жесточайший общественный 
контроль над выборами, чтобы стали невоз-
можными фальсификации и обман. В этом от-
ношении день 8 сентября станет для хасан-
цев «пробным шаром». Вернуть власть наро-
ду не просто, но делать это необходимо. Ска-
жу откровенно: мне очень хочется, чтобы те 
печальные метаморфозы, которые здесь про-
изошли, забылись, как кошмарный сон, что-
бы утром следующего дня мы проснулись если 
и не в другой стране, то с ощущением хотя бы 
небольшой, но очень нужной всем для нашего 
будущего победы. Такой, которая стала бы до-
стойным продолжением августа 38-го и сентя-
бря 45-го . Ведь земля Хасана — земля людей, 
способных бороться и побеждать, пусть даже 
другим кажется, что это невозможно. 

Выборы могут стать грозным оружием, ког-
да другого выбора нет. Я верю, что команда, 
которая идёт на выборы от КПРФ, способна 
не только победить, но и стать мощной сози-
дательной силой преображения Хасанской 
земли.

Юрий Базлов.

Другого выбора нет

Бибигайша Муминовна Акилбеко-
ва родилась 15 апреля 1958 года 

в селе Иик Ташкентской области Уз-
бекской ССР в семье рабочих.

Ее родители — участники Великой Отече-
ственной войны: отец воевал на фронте, по-
лучил ранение, перенес серьезную операцию 
и оказался на инвалидности, мама в годы вой-
ны и после Победы трудилась на оборонном за-
воде. Бибигайша Муминовна была девятым — 
самым младшим ребенком в большой семье, 
долгожданной дочкой после восьми сыновей.

На Дальний Восток Б. Акилбекова приехала 
в 1985 году вслед за мужем-военнослужащим. 
С тех пор самый южный уголок Приморско-
го края стал местом постоянного жительства 
ее семьи. Сегодня с ним связана и ее судьба, 
и судьба ее детей: старшая дочь Б. М. Акилбе-
ковой служит в органах МВД во Владивостоке, 
сын трудится в краевом центре, младшая дочь 
живет и учится в Славянке.

По приезду а Славянку Б. М. Акилбекова тру-
дилась на рыбзаводе, в ТМТ, была зав.секто-
ром учета и финансов райкома комсомола.

— Это была самая последняя команда райко-
ма комсомола перед развалом Советского Сою-
за, — уточняет Бибигайша Муминовна.

После 1991 года она ушла в частный биз-
нес — занялась предпринимательством. Этот 
период длился недолго. Затем была работа в ко-

митете по управлению имуществом администра-
ции Хасанского района. Рождение младшей до-
чери на некоторое время отвлекло ее от дел. 
После выхода из декретного отпуска Б. М. Акил-
бекова вернулась к активной работе. Ее умение 
ладить с людьми пригодилось на должности со-
ветника главы Славянского городского поселе-
ния по работе с ветеранами и инвалидами.

С 2010 года Бибигайша Муминовна являет-
ся председателем Совета ветеранов Славян-
ского городского поселения и заместителем 
директора автономного учреждения «Социаль-
ное партнерство» администрации Славянского 
городского поселения.

— На данный момент я не являюсь членом 
КПРФ, но являюсь сторонником партии. Одна-
ко в моей биографии был такой момент, ког-
да я была членом Коммунистической партии. 
В 1982 году я вступила в ряды КПСС. Вступи-
ла по убеждениям, а не для какого-то карьер-
ного роста. Поэтому, когда страна распалась, 
и началось массовое отречение коммунистов 
от своих взглядов, я не поддалась общему те-
чению и свой партийный билет сохранила. Он 
у меня и поныне хранится, — говорит Б. М. 
Акилбекова.

Она признается, что до сих придерживается 
коммунистических взглядов и верит, что социа-
лизм вернётся в нашу страну.

Они мне близки в плане социальных гаран-

тий. Это очень важно, когда 
человек может планировать 
свою жизнь: учиться, получать 
профессию, затем, будучи мо-
лодым специалистом, гаран-
тированно трудоустраиваться, 
обзаводиться семьей, рожать 
детей, получать квартиру. Если 
возникнут проблемы со здоро-
вьем, получить гарантирован-
ную качественную медицин-
скую помощь.

Люди должны иметь воз-
можность работать, получать 
достойные зарплаты, отдыхать. 
Все уже устали выживать. Лю-
дям нужно вернуть право вы-
бора. И еще, мне кажется, что 
только коммунисты искренне 
переживают за будущее Рос-
сии и хотят вернуть ее вели-
чие. Сегодняшние коммунисты 
признают чрезмерную идеоло-
гизированность своих предше-
ственников и делают упор на 
экономические преобразова-
ния, которые, в конечном ито-
ге, принесут стране процвета-
ние, а ее гражданам — уверенность в завтраш-
нем дне и благополучие. Ну, а если говорить 
о конкретике, то та часть преобразований, ко-
торая касается повышения качества жизни лю-
дей — бесплатное образование, качественная 
медицина — во многом зависит от той полити-
ки, что ведется на местах, тех социальных про-
грамм, которые реализуются на конкретной тер-
ритории. А это уже зависит от того, кто будет 

избран во власть — исполнительную и законо-
дательную. Чтобы реформы проводились ради 
простых людей, чтобы они имели реальную ос-
нову на местном уровне. 

8 сентября жителям Хасанского района нуж-
но сделать правильный выбор и отдать свой го-
лос представителям КПРФ, которые готовы от-
стаивать интересы людей на всех уровнях вла-
сти. Наше будущее зависит от нас.

Только коммунисты 
вернут величие России



4 № 35 (635)

Земле героев Хасана    - достойную власть!

Евгений Анатольевич Голаенко — 
уроженец Куйбышевской (ныне Са-

марской) области, но искренне считает 
себя дальневосточником — хасанцем.

Индивидуальный предприниматель Евгений 
Голаенко родился в 1969 году. В 1985 году 
вместе с родителями приехал в Славянку. С тех 
пор этот поселок стал его малой родиной, на 
благо и процветание которой он работает.

Последние два года Евгений занимается 
строительно-монтажными работами на терри-
тории Хасанского района. Его бригада была за-
действована на строительстве частных домов 
и баз отдыха, но, как считает Евгений, главным 
делом его строительного предприятия является 
сооружение водовода в поселке Рыбак. Глав-
ным не по масштабам, а по важности, посколь-
ку новый водовод помог частично решить про-
блему водоснабжения жителей этого микрорай-
она Славянского городского поселения.

Сегодня ИП Голаенко предоставляет пять ра-
бочих мест и участвует в решении проблемы 
безработицы на территории Хасанского райо-
на. В зимнее время спецтехника его предприя-
тия оказывает посильную помощь в очистке до-
рог в Славянке от снега и гололеда.

— До того, как организовать свое ИП, я за-
рабатывал себе на жизнь тем, что возил из 
Японии машины, специализировался, в основ-
ном, на поставке спецтехники. После того, как 
автомобильный бизнес оказался практически 
задавленным, стал пробовать свои силы в стро-
ительстве, — знакомит с фактами своей трудо-
вой биографии Е. Голаенко.

Евгений относится к тому поколению рос-
сиян, которые еще застали те времена, когда 

в школах принимали в октя-
брята, пионеры и комсомол. 
Он и сейчас помнит то чув-
ство торжественности, при-
поднятости и ответственно-
сти, которое всегда охваты-
вало его в момент вручения 
красного галстука или ком-
сомольского билета. Чув-
ство единства, причастности 
к большому и общему делу — 
пожалуй, так можно назвать 
тот душевный подъем.

— Все это было в моей 
биографии, — говорит Евге-
ний. — На таком вот идео-
логическом подъеме я даже 
в ряды КПСС хотел всту-
пить. Было это в 1988 году 
во время моей службы в ар-
мии. Я искренне считал, что 
раз я — гражданин СССР и разделяю взгляды 
и идеи КПСС, то обязан вступить в ее ряды. 
Но мой замполит тогда посоветовал мне по-
временить, сказал, что я еще не готов стать 
коммунистом.

После демобилизации Евгений вернулся уже 
в другую Россию: страна взялась за строитель-
ство капитализма. Каков этот строй, каждый 
чувствует на собственной шкуре. В новых эко-
номических условиях Евгению меньше всего 
хотелось думать о политике и идеологии: нуж-
но было выживать. Новое время захлестнуло. 
Кооперативы, частный бизнес, многопартий-
ность — все это было в диковинку, которая ста-
новилась реальностью жизни.

Сейчас, когда период выживания для него 
закончился, и его бизнес уверенно стоит на но-
гах, Евгений вновь задумался о своих политиче-
ских взглядах. Оказалось, что со временем они 
ничуть не изменились: он за социальное равен-
ство, за равность возможностей. В 2013 году 
Е. Голаенко вступил в ряды КПРФ и 8 сентября 
будет участвовать на выборах в районную Думу 
как кандидат от этой партии.

Я считаю, что нам не хватает общей соци-
ально справедливой идеи, которая бы объеди-
нила людей делом. Коммунистические идеи ак-
туальны и сегодня, поскольку они провозглаша-
ют социальное равенство. На мой взгляд, имен-
но КПРФ отражает интересы большинства рос-

сиян. Она ближе к народу, чем любая другая су-
ществующая на сегодняшний день политиче-
ская партия. Ее сильная сторона — социаль-
ные программы, направленные на защиту ин-
тересов той части россиян, которые не явля-
ются олигархами и представителями крупного 
бизнеса. Иными словами, КПРФ является про-
водником чаяний простых людей.

И еще, нынешняя жизнь вынуждает людей 
становиться циниками — только будучи цини-
ком и умея ходить по головам, у нас можно че-
го-либо добиться. А я хочу поступать по совести 
и хочу, чтобы вообще все мы научились жить 
по совести. Это еще одна причина, по которой 
я решил пойти на выборы.

Галину Михайловну Рогачеву жите-
ли Хасанского района знают дав-

но и только с лучшей стороны. Чело-
век неравнодушный, инициативный, 
она долгие годы возглавляла район-
ное общество инвалидов. Ее жизнен-
ная позиция: чужой беды не бывает. 
Следуя ей, Галина Михайловна стро-
ила и строит свою работу — снача-
ла в президиуме общества инвалидов, 
сейчас — на посту общественного со-
ветника главы Славянского городско-
го поселения по работе с инвалидами.

Родилась Галина Михайловна в 1946 году 
в рабочем поселке Здвинск Новосибирской 
области в многодетной семье. Отец, прошед-
ший всю войну, погиб уже в мирное время 
в результате несчастного случая. Воспитание 
и содержание большой семьи легло на плечи 
матери. Было очень трудно, и, в первую оче-
редь, финансово, рассказывает Г. М. Рогаче-
ва, а потому сразу после окончания школы 
она пошла работать. Первым местом ее ра-
боты стала редакция газеты «Сельский труже-
ник», где она трудилась корректором. О про-
должении учебы и получении специальности 
пока не могло идти и речи: матери нужно было 
помогать. Вскоре Галина Михайловна приез-
жает во Владивосток и поступает в Дальне-
восточное педагогическое училище на воспи-
тателя. Помогли старшие братья, признается 
Галина Михайловна: они и деньги на дорогу 
в Приморье собрали, и убедили идти учиться.

По окончании училища, ее как отличницу 
учебы, оставляют трудиться во Владивостоке 
и доверяют ей, молодому специалисту, груп-
пу малышей в ведомственном — показатель-
ном! — детском саду Дальзавода. Очень бы-

стро молодой воспитатель накапливает доста-
точный опыт и уже сама делится им с колле-
гами по работе: проводит открытые занятия, 
выступает с докладами, дает уроки студентам, 
ведет методические объединения. Девять лет 
своей трудовой жизни Галина Михайловна от-
дала работе с детьми. К этому времени она 
уже стала семейным человеком — вышла за-
муж, родился сын. Подошла ее очередь на 
квартиру, но вслед за своим мужем-врачом 
Галина Михайловна уезжает из Владивосто-
ка в поселок Приморский Хасанского района.

Здесь Г. М. Рогачева работала инспекто-
ром секретной части УЦ-267/26 и в скоре се-
мья переехала на новое место жительства — 
молодые врачи требовались везде, а потому 
мужа Галины Михайловны направляли на ра-
боту на самые проблемные участки. Сама же 
Г. М. Рогачева работала инспектором отдела 
культуры, и завклубом, и страховым агентом. 
Новые места работы, но суть одна — рабо-
та с людьми.

Кстати, именно с этого момента — с се-
редины 70-х годов — Хасанский рай-
он стал для нее родным, а интересы его 
жителей — близкими.

В 2001 году Галину Михайловну избрали 
председателем районного общества инвали-
дов, а до этого она трудилась здесь же ин-
спектором. Проблемы людей с ограниченны-
ми возможностями ей известны в деталях. 
Проблем много, признается Г. М. Рогачева: 
материальные, бытовые, проблемы с лекар-
ственным обеспечением, обеспечением сред-
ствами реабилитации, невозможность получе-
ния качественных медицинских услуг, а также 
дефицит общения. Чтобы решить их, необ-
ходимы не только федеральные программы 

поддержки инвалидов и финансовые влива-
ния, но и административный ресурс на мест-
ном уровне, считает советник главы местно-
го поселения по работе с инвалидами. Так, на-
пример, ею была разработана программа «Со-
циальная поддержка инвалидов Славянского 
городского поселения». В рамках реализации 
программы были проведены ряд соревнова-
ний для инвалидов, проведены праздничные 
мероприятия к 8 Марта, ко Дню Победы, сде-
ланы подарки детям-инвалидам ко Дню защи-
ты детей, сейчас идет активная подготовка 
подарков инвалидам-школьникам.

В 2005 году Г. М. Рогачева была избра-
на депутатом Муниципального комитате Сла-

вянского городского посе-
ления. Через четыре года 
славянцы вновь оказали 
ей свое доверие. Будучи 
депутатом МК Славянско-
го городского поселения 
второго созыва, Г. М. Рога-
чева смогла организовать 
приезд и консультации спе-
циалистов отдела социаль-
ного страхования в Сла-
вянку. С тех пор рабочие 
поездки сотрудников соц-
страха в Хасанский рай-
он стали привычной прак-
тикой, удобной для инвали-
дов района и их помощни-
ков. Сама же Галина Ми-
хайловна, хорошо разби-
рающаяся в хитросплете-
ниях бюрократической ма-
шины, с готовностью по-
могает всем нуждающим-
ся в оформлении пакета 
документов для получения 
тех или иных технических 
средств реабилитации.

Большая часть жизни 
Галины Михайловны при-
шлась на советский пери-
од в истории нашей стра-
ны. Ее вступление в ряды 

КПРФ — шаг осознанный.
— Мне близки те цели и задачи, которые 

ставят перед собой коммунисты. Они делают 
упор на служение народу. Коммунисты высту-
пают за то, чтобы, как и в советские времена, 
хорошее образование и качественное меди-
цинское обслуживание стали доступными для 
простых граждан. Былое трудно вернуть, я за 
те социальные программы, которые успеш-
но реализовывались в советское время. Дать 
равные возможности всем в получении раз-
личных социальных благ, будь то образование 
или медицина — пожалуй, так кратко можно 
сформулировать то, к чему стремится наша 
партия. Я считаю, что это очень правильно.

Инвалидам - заботу 
и внимание

Бороться и побеждать! 

Жить и поступать по совести
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Земле героев Хасана    - достойную власть!

Тамара Павловна Труш стояла у исто-
ков создания службы, которую сей-

час мы называем соцзащитой. Она ста-
ла свидетелем тому, как стремительно 
происходило обнищание представителей 
самых незащищенных слоев населения, 
как ведомственное жилье превраща-
лось в муниципальное, а жителям много-
квартирных домов становилось невмо-
готу платить за коммунальное благоу-
стройство своих жилищ.

Тамара Павловна Труш родилась в 1950 году 
в городе Благовещенск Амурской области. После 
окончания средней школы она поступила в Ир-
кутский пединститут на отделение иностранных 
языков.

В 1982 году Т. П. Труш переехала в Славян-
ку. Работала в милиции, затем в райкоме КПСС 
в отделе народного контроля, затем пошла рабо-
тать по специальности в школу — учителем ан-
глийского языка.

В 1992 году началась новая страница в био-
графии Тамары Павловны: ее пригласили рабо-
тать в только что открывшийся отдел социальной 
защиты населения. Собственно говоря, отдел — 
громко сказано: новый сектор при старом собе-
се, призванный оказывать социальную поддерж-
ку тем, кто в ней особо нуждался.

Как ни странно, на первых порах для работы 
в соцзащите ей понадобились ее профессиональ-
ные навыки, а именно, знание английского язы-
ка. В те годы — в начале 90-х — шел большой 
поток гуманитарной помощи из-за океана. Гума-
нитарка распределялась по многодетным семьям, 
подарки из Америки получали пенсионеры, ин-
валиды, ветераны…Тогда малоимущих граждан 
было, честно говоря, не так ужи много. И несмо-
тря на трудные времена начала реформ, люди, 
в общем-то, жили достаточно хорошо.

Ком проблем, а вместе с ним и число нуж-
дающихся в помощи от государства, стал ра-
сти после того, как началась неразбериха 
в сфере ЖКХ: передача ведомственного жи-
лья в собственность муниципалитетов, прива-
тизация некогда общего имущества, рост тари-
фов на теплоснабжение и коммунальные услу-
ги. Очень многие семьи оказались в бедствен-
ном положении.

Чтобы справиться с ситуацией, в 1994 году 
в администрации района был создан жилищный 
отдел, а государство вынуждено было придумать 
такую меру социальной поддержки, как субси-
дия. Сектор субсидий при новом жилищном от-
деле возглавила Т. П. Труш. Для получения субси-
дий люди понесли справки о своих доходах. Ока-
залось, что доходы у большинства работающих 
граждан просто нищенские.

— Честно говоря, начинать работу с нуля — 
всегда трудно. А когда твоя работа заключает-
ся в том, чтобы помогать людям, ответствен-
ность еще больше, поскольку боишься ошибить-
ся. В этом отделе я проработала вплоть до выхо-
да на пенсию до 2005 года, но за время моей 
работы проблем в сфере ЖКХ не стало мень-
ше, — говорит Тамара Павловна.

Она твердо убеждена, что жилье должно быть 
доступным и комфортным, а не загонять своих 
владельцев в долговую яму перед коммунальщи-
ками. Более того, только сделав жилье доступ-
ным, можно решить проблему демографии, при-
влечь молодых специалистов на работу в школы 
и больницы.

— Наш район очень привлекателен для жизни 
в плане экологии, мягкого климата, красоты при-
роды. Но и он испытывает определенные демо-
графические трудности: наблюдается отток насе-
ления, молодые семьи предпочитают переехать 
в города. Все потому, что там есть работа, там 

проще купить квартиру, да и снять жилье там го-
раздо дешевле, чем, допустим, в Славянке. В на-
шем районном центре давно назрела необходи-
мость в строительстве доступного жилья для мо-
лодых семей. Все эти проблемы нужно начинать 
решать уже сейчас, — считает Т. П. Труш.

О своих политических взглядах Тамара Пав-
ловна говорит так: я сторонница КПРФ.

— У меня всю жизнь пример перед глаза-
ми — моя мама, Лилия Георгиевна Войцехович. 
В ряды КПСС она вступила в 1944 году, когда во-
евала в партизанском отряде. С тех пор она ни-

когда не меняла своих взглядов, убеждений, пар-
тийной принадлежности. Наоборот, мама твер-
до уверена, что именно сплоченность советских 
людей вокруг партии помогла им одержать по-
беду в Великой Отечественной войне, поднять 
разрушенное народное хозяйство. Она считает, 
что и сегодня партия коммунистов способна ре-
шать важные социальные задачи, которых на-
копилось немало. В свою очередь, я разделяю 
мнение мамы, полагаясь на ее почти семидеся-
тилетний партийный стаж, а также на свой жиз-
ненный опыт.

Жилье должно 
быть доступно всем

Жить и работать там, где родился. 
Делать процветающей ту террито-

рию, которая является твоей малой ро-
диной — таких принципов придержива-
ется кандидат в депутаты Думы Хасан-
ского муниципального района Людмила 
Жаркова.

Людмила Витальевна Жаркова родилась 
в селе Цуканово. Вся ее жизнь связана с Ха-
санским районом: здесь прошло ее детство, 
здесь она закончила школу, создала семью, по-
строила процветающий бизнес. Здесь вырос-
ли двое ее детей. Она говорит про себя «Я — 
патриот хасанской земли». Ее родители — про-
стые люди: отец — мастер-строитель, мама всю 
жизнь работала техничкой в школе.

После окончания школы, которое пришлось 
на конец 80-х годов уже прошлого века, Людми-
ла поступила во Владивостокский кооператив-
ный техникум и с успехом его закончила. Одна-
ко пойти работать по специальности ей не дове-
лось: на дворе стоял трудный 1992 год. Новые 
экономические условия заставляли россиян по-
новому взглянуть на жизнь и, отбросив принци-
пы и убеждения, просто стараться выжить. Вы-
пускница кооперативного техникума Людмила 
Жаркова не растерялась в водовороте незнако-
мой и непонятной жизни и начала строить свое 
светлое будущее.

Начала с торговли продуктами. Этот бизнес 
на тот момент оказался, что называется, «на 

волне»: тотальный дефицит всего — 
от хлеба и муки до промтоваров. Люд-
мила с мужем создала сеть продукто-
вых магазинов. По мере того, как эко-
номика стабилизировалась, и дефи-
цит товаров народного потребления 
сходил на нет, супруги Жарковы стали 
потихоньку осваивать другой вид де-
ятельности — оказание услуг. Снача-
ла они создали базу отдыха «Зеркаль-
ная» в Кавалеровском районе (выку-
пили у разорившегося горно-обога-
тительного комбината пустовавшие 
корпуса санатория и превратили их 
в комфортабельное место отдыха), а 
затем обратили свой взгляд на курорт-
ные зоны Хасанского района — побережье Ан-
дреевки. База отдыха «Лагуна» сегодня являет-
ся одной из самых благоустроенных и привле-
кательных мест отдыха в «приморском Сочи».

Но, курортный бизнес, это, все-таки, сезон-
ный бизнес. В начале 2000-х супруги Жарковы 
обращают внимание на инновации — только за-
рождающееся в районе производство марикуль-
туры. Этот совершенно новый бизнес оказал-
ся как раз в духе их семьи — создавать, разви-
вать, быть первыми. Их хозяйство по воспроиз-
ведению морских биоресурсов стало одним из 
первых в районе. На своем морском «огороде» 
предприятие Жарковых выращивает гребешок 
приморский, трепанг дальневосточный, мидию 

тихоокеанскую, и так далее. Финансовое благо-
получие семьи обусловлено трудолюбием супру-
гов Жарковых, их готовностью работать, умени-
ем гибко мыслить. Они не жалуются на трудно-
сти, а грамотно их преодолевают.

Сейчас Людмила живет в поселке Краскино. 
Ее старшая дочь окончила Даляньский между-
народный университет и вернулась в родное 
Приморье. Младший сын — школьник. В этом 
году перешел в шестой класс.

О своих политических взглядах Людмила от-
вечает так:

— Все мое детство пришлось на советское 
время. Коммунистическая идеология, наверное, 
навсегда вошла в мое сознание. Не мало тому 

способствовали и взгляды отца, который был 
убежденным коммунистом. Так что мои полити-
ческие взгляды родом из детства. В этом году 
я тоже вступила в ряды Коммунистической пар-
тии. Считаю, что современной России не хвата-
ет единства взглядов и устремлений.

Успешная бизнес-вумен Людмила Жаркова 
с присущей ей рациональностью и трезвостью 
подходит к оценке деятельности партии россий-
ских коммунистов: с чем-то соглашается, с дру-
гим — готова поспорить. Это нормальный про-
цесс: партия, как живой организм, должна ра-
сти, развиваться, учиться на своих ошибках 
и становиться лучше.

На сентябрьские выборы в Думу Хасанско-
го района Людмила Витальевна Жаркова идет 
с горячим желанием сделать родной район ком-
фортным и процветающим.

— Я считаю, что это не так уж и важно от 
какой партии ты идешь на выборы — КПРФ, 
ЛДПР, «Единой России» или как независимый 
кандидат. Главное — какие цели ты преследу-
ешь. Мне очень больно и обидно, что при том 
потенциале, который есть у нашего района, уро-
вень жизни здесь остается довольно низким. 
Он не привлекателен — здесь отсутствует соци-
альная инфраструктура, очень высокие цены на 
продукты и товары первой необходимости, ус-
луги ЖКХ. У меня очень много примеров тому, 
когда успешные люди покидают хасанкую зем-
лю, предпочитая вкладывать свой ресурс в раз-
витие других территорий. Я хочу, чтобы ситуа-
ция в корне поменялась. Хочу, чтобы наш рай-
он стал процветающим, с высоким уровнем об-
разования, качественной медициной, цивилизо-
ванным туризмом. Хочу, чтобы люди сюда стре-
мились, а не уезжали. Хочу, чтобы мои дети 
жили, работали и создавали семьи там, где они 
появились на свет. Да я и сама хочу жить в род-
ном Хасанском районе.

Району - уют 
и комфорт

 8 сентября - выборы
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Вадим Геннадьевич Рогачев — врач Ха-
санской центральной районной боль-

ницы, один из ведущих специалистов от-
деления экстренной хирургической помо-
щи ХЦРБ.

Вадим Геннадьевич Рогачев родился в 29 де-
кабря 1972 года в городе Владивостоке. С 1976 
года проживает в Хасанском районе. После окон-
чания в 1990 году средней школы в поселке Сла-
вянка поступил во Владивостокский медицинский 
институт, где учился до 1996 года. В этом же году 
сразу после окончания института вернулся в Сла-
вянку и приступил к работе в центральной район-
ной больнице.

— На мой выбор профессии, конечно же, повли-
ял пример отца — Геннадия Архиповича Рогачева, 
который всю свою жизнь отдал служению медици-
не. В свою очередь отец одобрил мой выбор. Даль-
нейшее мое становление как специалиста проис-
ходило полностью самостоятельно. Отец давал мне 
профессиональные советы и рекомендации, одна-
ко, никогда не подключал свой административный 
ресурс, чтобы как-то продвинуть меня по карьер-
ной лестнице, за что я ему искренне благодарен. 
С его помощью я состоялся как профессионал, как 
действующий хирург, а не как административный 
работник, — говорит В. Г. Рогачев.

Постоянно повышая свой профессионализм 
и мастерство, Вадим Геннадьевич освоил смеж-

ную специальность эндовидеохирурга, для чего 
прошел обучение в школе эновидеохирургии, соз-
данную на базе Научного центра хирургии в Мо-
скве, а также в школе эндовидеохирургии на базе 
больницы Святой Преподобномученницы Елизаве-
ты в Санкт-Петербурге.

Вся профессиональная жизнь В. Г. Рогачева 
связана с Хасанским районом. То, что сегодня про-
исходит в сфере здравоохранения района, не мог-
ло оставить его равнодушным. Медицину района 
нужно лечить, считает кандидат на выборы в Думу 
Хасанского района В. Г. Рогачев.

— Система здравоохранения сама нуждается 
в лечении. Система медицинского обслуживания 
сейчас фактически полностью разрушена — она 
стоит на коленях. Нужны срочные преобразова-
ния, чтобы хотя бы вернуть медицину в районе на 
прежний уровень, а затем планомерно поднимать 
ее на качественно новые высоты. Сегодня район-
ную медицину захлестнул шквал проблем: это и от-
сутствие специалистов, и отсутствие современно-
го медицинского оборудования. Мы не можем за-
ниматься эндовидеохирургией, потому что у нас 
в больнице нет элементарной видеокамеры, кото-
рая стоит не так уж и дорого. На самые насущные 
нужды нет денег. В то время как заработная пла-
та управленцев-администраторов достигла просто 
неприличных размеров, ведущие врачи уходят из 
государственной медицины в частные клиники — 

идут туда, где платят. Низкие зарплаты врачей не 
позволяют привлечь на работу в медицинские уч-
реждения района молодых специалистов. Для них 
нет жилья. Отсутствие врачей сказывается на ка-
честве медицинской помощи: порой ее просто не-
кому оказывать! От этого, конечно, в первую оче-
редь страдают жители Хасанского района. Меж-
ду тем, существует целый ряд федеральных про-
грамм, способных изменить ситуацию в здравоох-
ранении района. Но у нас не хватает администра-
тивного ресурса, чтобы стать участниками данных 
программ и привлечь в районную медицину кадро-
вые и финансовые вливания. Все эти проблемы 
можно и нужно решать на местном уровне.

Как врач, В. Г. Рогачев работает в той са-
мой «социалке», в поддержку которой выступают 

коммунисты.
— На мой взгляд, сегодня только КПРФ имеет 

здравый взгляд на жизнь и современные реалии. 
Только коммунисты способны решить ряд важ-
ных социальных задач, которые существуют в об-
ществе. КПРФ ставит перед собой справедливые 
цели. Они полностью соответствуют моим жизнен-
ным принципам, поэтому я вступил в ряды россий-
ских коммунистов. Более того, интересы этой пар-
тии затрагивают интересы наиболее широких сло-
ев населения — среднего класса и, как это приня-
то у нас говорить, социально незащищенных граж-
дан. Я хочу, чтобы в нашей стране социальная за-
щита была у всех, кто в ней нуждается, и чтобы та-
кое понятие как «социльнонезащенный» переста-
ло существовать.

Районную медицину 
нужно лечить

3 - 6 полосы газеты оплачены из средств избирательного фонда избирательного объединения Приморского краевого отделения политической партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ».

На прошлых парламентских выборах 
КПРФ уверенно заняла второе ме-

сто, уступив по числу голосов лишь пра-
вящей «Единой России». Эти результаты 
свидетельствуют о растущей популяр-
ности коммунистической партии, это 
партия большинства, считает кандидат 
в депутаты Думы Хасанского муници-
пального района Сергей Волохов.

Сергей Волохов приехал Приморье в 1987 
году по распределению после окончания учебы 
в Пермской (?) мореходной школе — получил на-
правление в Дальневосточное морское пароход-
ство. А через год — в 1988 году — он впервые 

посетил Хасанский райой, где его трудовая де-
ятельность была связана с портом Посьет. Пер-
вая загранка, первый большой опыт работы. 
Местом для своего постоянного проживания он 
выбрал районный центр — Славянку. С тех пор 
его жизненные интересы связаны с этим посел-
ком в частности и Хасанским районом в целом.

До недавнего времени С. Волохов состоял 
в рядах «Единой России». Очень скоро он понял, 
что деятельность этой политической партии не 
во всем соответствует его убеждениям. В этом 
году Сергей принял решение примкнуть к другой 
политической силе — КПРФ.

— Это стабильная партия, с многолетней исто-

рией. На ее счету много славных дел. Но глав-
ным и решающим моментом для меня стал тот 
факт, что эту партию поддерживают люди стар-
шего поколения, к которым я отношусь с без-

граничным уважением. На их долю пришлось не-
мало тяжелых исторических испытаний, они их 
стойко перенесли, не переставая при этом ве-
рить в партию и ее идеалы. Думаю, что этот мо-
мент очень показательный. К сожалению, в на-
шем районе КПРФ не является рабочей парти-
ей, но это не означает, что у нее нет сторонни-
ков среди хасанцев. Они есть, и я хочу сделать 
все, чтобы они объединились. Это будет реаль-
ная сила, — говорит о своих политических взгля-
дах и планах С. Волохов.

Свое желание участвовать в выборах 8 сен-
тября кандидат в депутаты районной Думы С. 
Волохов объясняет просто: хочу вернуть Сла-
вянке ее прежнее процветание, когда у жите-
лей поселка была работа и уверенность в за-
втрашнем дне, когда здесь успешно реализо-
вывались социальные программы, развивались 
культура и спорт, когда строилось жилье, а моло-
дые специалисты считали за счастье поселиться 
в поселке. Все это вполне реально сделать: нуж-
но только поставить перед собой цели и присту-
пить к их достижению, считает Сергей Волохов.

Вернём Славянке 
процветание

Виктор Николаевич Копейкин хоро-
шо известен не только в Хасанском 

районе, но и далеко за его пределами: 
творчество хасанского автора-исполни-
теля бардовской песни близко и понят-
но жителям Приморья, суровой Сибири 
и далекой Москвы.

Знакомя со страницами свой биографии, 
Виктор Копейкин говорит так:

— Родился и вырос в городе Ленинск-Кузнец-
кий Кемеровской области. После окончания 
школы поступил на учебу в Тюменское высшее 
военное командное училище. Начинал службу 
на самых западных рубежах СССР — в Бресте, 
закончил — на самом Дальнем Востоке стра-
ны — в поселке Славянка Хасанского района. 
В морской пехоте прослужил от лейтенанта до 
подполковника.

Уволившись в запас В. Н. Копейкин остал-

ся в Славянке.
— Здесь родились и выросли мои дети, здесь 

живут мои друзья, здесь прошла основная 
часть моей жизни. Мне самому очень нравится 
здесь жить, — объясняет Виктор Николаевич 
причину своей любви к хасанской земле.

Сейчас кандидат в депутаты районной Думы 
В. Н. Копейкин возглавляет районный Дом куль-
туры. А начиналась эта страница его биографии 
так.

— После увольнения из армии я сначала был, 
что называется, в свободном полете — зани-
мался творчеством, участвовал во всевозмож-
ных конкурсах — от Владивостока до Москвы, 
выступал с концертами как композитор, автор 
текстов, автор-исполнитель. Пока я побеждал 
на творческих конкурсах, культура в родном Ха-
санском районе пришла в полный упадок: за-
крывались клубы и ДК — даже районный центр 

оказался без очага культуры! — стоял вопрос 
о сокращении 80% работников культуры. Это оз-
начало бы полный крах такой важной составля-
ющей, говорящей о качестве жизни людей на 
данной территории, как культура, — рассказы-
вает В. Н. Копейкин.

К счастью, в районе все же нашлись здраво-
мыслящие люди, в частности Н. А. Кучина, за-
нимавшая на тот момент пост зам.главы Хасан-
ского муниципального района, которая и пред-
ложила Виктору Копейкину возглавить культуру, 
начав с восстановления районного Дома куль-
туры. Он с готовностью согласился: военные, 
даже в запасе, не привыкли отступать перед 
трудностями.

А трудностей на первых порах хватало. Пер-
вые четыре года Виктор Николаевич был не 
столько руководителем муниципального уч-
реждения «Культурно-досуговое объединение», 
сколько был прорабом на большой стройке. Его 
усилиями и усилиями работников возглавляемо-
го им коллектива районный Дом культуры, дей-
ствительно, превратился в очаг культуры, куда 
стало не стыдно приглашать с выступлениями 
и театральные коллективы из края, и известных 
артистов аж из самой Москвы.

— Восстановили отопление, электропровод-
ку, произвели ремонт зрительного зала с уста-

новкой новых кресел, заменили окна и двери — 
всего и не перечислить! Я горжусь тем, как се-
годня выглядит наш районный Дом культуры, — 
говорит директор ДК.

Изменения к лучшему есть, но их явно не-
достаточно, считает Виктор Копейкин. Культу-
ру необходимо и дальше поддерживать и раз-
вивать, причем, не только в Славянке, но и по 
всему району.

— Будучи депутатом Муниципального ко-
митета Славянского городского поселения, я 
продвигал ряд программ на развитие культу-
ры в пределах своего поселения. Для того, что-
бы вести эту работу на территории всего рай-
она, необходимы полномочия депутата район-
ной Думы, поэтому я решил выставить свою 
кандидатуру на выборы 8 сентября. Что же 
касается моих политических взглядов, то они 
ни разу не менялись: я был, есть и буду ком-
мунистом. Еще в военном училище я вступил 
в ряды КПСС, теперь являюсь членом комму-
нистической партии новой России. Эта партия 
близка мне по убеждениям. Кроме того, я не 
могу предать ветеранов Великой Отечествен-
ной войны, которые если и не состоят в ря-
дах КПРФ, то являются сторонниками партии 
и разделяют ее взгляды. Я очень уважаю этих 
людей, поэтому я с коммунистами.

Был и остаюсь 
коммунистом
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С тех пор — за 8 лет, моё мнение нисколько 
не изменилось!

Впервые я увидел вас в горах Дагестана 
в августе 1999 г.,куда вы залетели на вертолёте 
и вручили нам именные часы (через несколько 
лет я носил их по ломбардам г. Ростова-на-Дону, 
чтобы найти денег детям на еду. Нигде не взяли 
из-за гравировки: «ЗА ЛИЧНОЕ МУЖЕСТВО ОТ 
ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ПРАВИТЕЛЬСТВА РОССИИ...»).

Тогда, в Ботлихе первые мои мысли были: 
как, на каком основании этот маленький, се-
ренький, невзрачный человечек, такой же под-
полковник, как и я, без соответствующего опы-
та и образования возглавил управление огром-
ной страной в такой тяжелейший для неё пе-
риод?! Даже если какой-то больной на голову 
предложил, как здравомыслящий человек мог 
согласиться?! Это или самоубийство, или рас-
чёт! Но некогда было тогда размышлять на эту 
тему — выбивали чечено-арабских боевиков из 
Дагестана, затем вошли в Чечню...

Следующий раз вы поразили меня в 2003 г. 
своим беспардонным заявлением по ТВ, что не 
имеете никакого отношения к созданию пар-
тии «Единая Россия». Такого открытого и нагло-
го вранья я, простой защитник Отечества, сво-
ему Верховному простить не смог.

С тех пор я внимательно наблюдаю за вами 
и всеми вашими действиями. Вывод сделал од-
нозначный: вы, гражданин Путин — «ЗАСЛАН-
НЫЙ КАЗАЧОК»! Другого объяснения, как про-
стой подполковник, пусть и КГБ, неудачник по 
службе (карьере), не допущенный к настоящей 
работе за границей (братская ГДР таковой не 
являлась), уволенный по каким-то странным 
обстоятельствам (многие данные свидетель-
ствуют — по недоверию) вдруг в два корот-
ких прыжка (мэрия С.Петербурга — ФСБ Рос-
сии) оказался на самой вершине власти в стра-
не с жесточайшим экономическим и политиче-
ским кризисом, я не нахожу!

Гораздо позже я узнал из материалов рас-
следования рабочей группы депутатов Зако-
нодательного собрания (городского совета на-
родных депутатов) С.-Петербурга под руковод-
ством М. Салье в 1992 г., а также проверки 
Контрольно ревизионного управления, по ре-
зультатам которого было возбуждено уголов-
ное дело (№ 144128) о махинациях и корруп-
ции в особо крупных размерах. Дело было спеш-
но и незаконно закрыто в 1999 г. после вашего 
проникновения в высшую власть.

Вновь поднявшая и обнародовавшая эти све-
дения Марина Евгеньевна Салье в марте этого 
года  умерла при загадочных обстоятельствах.

Не удастся скрыть правду и уйти от ответ-
ственности и тем, кто  убил Л. Рохлина, и, уве-
рен, В. Илюхина. Но  все эти  преступления 
(в т.ч. махинации с жильём, как в Питере, так 
и за границей, и кооператив «Озеро»...) далеко 
не самые страшные, которые были совершен-
против России и русского народа.

Годами анализируя вашу деятельность и на-
блюдая геноцид моего родного русского наро-
да, планомерное экономическое порабощение 
России и масштабное расхищение её нацио-
нальных богатств приближёнными к вам лица-
ми, я пришёл к твёрдому убеждению, что вы, по 
всей видимости, были завербованы иностран-
ными спецслужбами (страна/страны при этом 
не имеет/ют значения) во время своей неудач-
ной службы в ГДР в далёкие 80-е годы.

С тех пор вы и выполняете задачи своих хо-
зяев по планомерному уничтожению государ-
ственного суверенитета России, его экономи-
ческого порабощению Западом и уничтожению 
населения страны, в первую очередь русского, 
для обеспечения рекомендованных обожаемой 
вами и вашими подельниками «Железной Леди» 
М.Тетчер 50 миллионов — для обслуживания 
«Золотого миллиарда».

Именно ваши западные хозяева иницииро-
вали жесточайший экономический кризис сна-
чала в СССР, затем в России.

А потом на этой мутной волне и «всплыли» 
вас в Кремле — «на добивание», порулить буду-
щей сырьевой колонией Запада.

В результате, за время вашего  правле-
ния в России окончательно уничтожены или 
находятся на грани уничтожения (на что вам 
требуется ещё 6 лет) экономика, промыш-
ленность, сельское хозяйство, образование, 
здравоохранение.

В мирное время разгромлены Вооружённые 
силы, МВД, ВПК... Стали полностью коррумпи-
рованы практически все государственные орга-
ны, все силовые структуры, судебная система...

Многие недалёкие, оболваненные умелой 
пропагандой ваших подручных люди в России 
наивно связывают улучшение жизни с начала 
2000-х годов с вашим восхождением на трон. 
Они глубочайше заблуждаются! Резкое паде-
ние цен на нефть, приведшее к экономическо-
му кризису конца 80-х — начала 90-х было спла-
нировано и осуществлено вашими хозяевами — 
так называемым «мировым правительством», 
после чего стоящей на коленях России явили 
«спасителя». Этим грязным методом вы пользо-
вались и продолжаете пользоваться.

Именно с такой же целью была спланиро-
вана и развязана подлая война в Дагестане 
в августе 1999 г., в результате которой на пер-
вом этапе этого государственного предатель-
ства ВС и МВД понесли тяжелейшие потери. А 
ведь до этого предательского сговора наши во-
йска (136-я отдельная мотострелковая бригада 
58-й Армии и части 7-й гвардейской воздушно-
десантной дивизии) находились вдоль чечено-
дагестанской границы на отлично оборудован-
ных позициях, которые невозможно было взять. 
По приказу из Москвы эти части были отведе-
ны от границы, чтобы дать возможность банди-
там беспрепятственно занять несколько райо-
нов Дагестана.

Кроме того, дремучий народ в глубинке, име-
ющий доступ только к госканалам телевидения, 
убеждён,что это благодаря великому Путину 
в России появились мобильники, компьютеры, 
плоские телевизоры, иномарки...

При этом люди не понимают, что все эти бла-
га — во-первых, закономерный и объективный 
научно-технический процесс нашей цивилиза-
ции, в результате которого все эти «диковинки» 
есть в любой банановой республике.

А во-вторых, и это самое страшное — все до-
стижения прогресса придуманы, разработаны 
и внедрены в производство за рубежом. В ре-
зультате, за наш счёт на Западе поддержива-
ется экономика, развивается наука, сдержи-
вается безработица. А мы, народ России, тупо 
и неуклонно деградируем, ориентируясь на 
одну профессию — открывальщика вентилей 
на нефте— и газопроводах.

А когда вы со своими подельниками окон-
чательно уничтожите российское производ-
ство, нам объявят новые цены на все эти пока 
ещё халявные мобильники, компы и автомоби-
ли, даже если их сборка организована на на-
шей территории (зачем Западу гробить свою 
экологию?).

Все заявления о «процветании» нашей эко-
номики, промышленности, финансов тоже под-
лый обман.

Половина компаний, заводов, банков и т.п. 
принадлежат вашим личным близким друзьям, 
половина — иностранцам. При этом большин-
ство из них не платит налоги в бюджет, т.к. за-
регистрированы в оффшорах. С финансами 
ещё хуже — колоссальные суммы вложены по 
вашим личным указаниям в различные фонды 
и ценные бумаги в США и Западной Европе.

Наш народ пока ещё не осознал всю ката-
строфичность этой коварной подлости. Ведь 
эти средства уже никогда не вернутся в Рос-
сию! И именно с этой целью вы их туда выводи-
те! Но вам и этого мало!

Только с целью громадных хищений в разгар 
кризиса затеяны глобальные воровские проек-
ты ОЛИМПИАДА-2014, СКОЛКОВО, БОЛЬШАЯ 
МОСКВА...

А масштабам открытого воровства под 
предлогом восстановления Южной Осетии за-
видует даже ваш личный друг — дважды ге-
рой — Независимой Ичкерии .В 1998 г. я обо-
рудовал заставы миротворческого батальона 
России в Ю. Осетии, и тогда местные жители 
показывали мне разрушенные дома Цхинва-
ла (как выяснилось позже, многие из них при-
надлежали грузинским семьям и были сожже-
ны осетинами). Через 10 лет — в 2008 г. по-
сле подлого нападения Грузии мне снова по-
казали те же дома — по-прежнему разрушен-
ные! При этом нагло заявлялось, что это ре-
зультат недавнего обстрела. Всё это вы пре-
красно знаете! И деньги из бюджета вагона-
ми продолжают уходить на Кавказ...

А пока вы на свободе, я, как ваш работода-
тель, ТРЕБУЮ:

Разъясните мне, на каком основании одним 

из крупнейших бан-
ков России — ВТБ — 
управляют исклю-
чительно ваши быв-
шие сослуживцы — 
генералы КГБ/ФСБ 
и сынки ваших близ-
ких друзей (тех же 
генералов)? Они 
все — лучшие эко-
номисты России?

Кто хозяева Зем-
ли Русской?! Когда 
они придут, чтобы за-
явить нам свои пра-
ва на нашу Святую 
Русь?!...

Продажные про-
правительственные 
СМИ упорно стара-
ются внушить нам, 
что во всём вино-
ваты бестолковые 
министры.

Этот миф, шитый 
белыми нитками лег-
ко развеивается:

Во-первых, абсо-
лютно все высшие 
государственные чи-
нуши назначены на 
свои должности ЛИЧ-
НО вами, и вы были 
прекрасно осведом-
лены при этом, что 
мебельный торгаш 
Сердюков никогда 
не служил в Армии, 
неудавшийся школь-
ный учитель физики 
Нургалиев ничего не соображает в «ментов-
ской» работе.

Как никаких представлений о сельском хо-
зяйстве не имеет бухгалтер Скрынник, а бух-
галтер Голикова — о здравоохранении. И таких 
дилетантов вы назначили 90 % правительства!

Это государственная измена и крупномас-
штабная диверсия!

По сравнению с ней даже назначение мини-
стром миллиардера Абызова, не имеющего выс-
шего образования (бросил в юности МГУ), вы-
глядит невинной шалостью.

Хотя подлая суть понятна — подельник А. Чу-
байса особо зарекомендовал себя в ходе раз-
грабления и уничтожения РАО ЕЭС. Все эти 
(кроме Чубайса — тут отдельная история) пеш-
ки выполняют ваши личные указания и распо-
ряжения, ибо брать на себя ответственность 
за такие тяжкие государственные преступления, 
которые они совершают, ни один нормальный 
человек не решится. Значит, они уверены в сво-
ей полной безнаказанности.

И гарантом в этом для них являетесь лично 
вы, гражданин Путин!

Поэтому и процветает в верхах кумовство, 
впервые в истории современной России офи-
циально узаконенное лично вами на примере 
Зубкова и Сердюкова.

Поэтому бывший зам. заведующего секци-
ей мебельного магазина назначил «рулить» во-
енным образованием, до недавнего времени 
считавшимся лучшим в мире, одну свою любов-
ницу, не знающую, чем отличается военное учи-
лище от военной академии.В результате уничто-
жено большинство военных вузов.

Другая любовница  стала заниматься закуп-
ками вооружения, хотя она понятия не имеет, 
чем отличается танк от бронетранспортёра. Ре-
зультат — ежегодные срывы госзаказа.

Третья до недавнего времени заведовала са-
мым больным армейским вопросом — жильём.

В результате — полный провал.
Десятки тысяч офицеров выведены за штат 

своих частей, но не могут уволиться из-за отсут-
ствия положенного по закону жилья.

Вскоре она  была переведена на другую, не 
менее оплачиваемую работу со скромным «вы-
ходным пособием» в виде квартиры в Москве 
и нескольких миллионов рублей наличными.

За все эти и многие другие преступления, 
связанные с подрывом обороноспособности 
страны и боеготовности Вооружённых сил Сер-
дюков так и не сел на нары.

Самые безграмотные и беспомощные  из  
ВАШЕГО правительства назначены ВАШИМИ 
помощниками и советниками. Нам, честным 
патриотам своей Родины — России, тяжело бо-
роться с вашим режимом

— за многие годы вы создали мощней-
шую, очевидно, мафиозную структуру, опутав-
шую своей паутиной всю страну, все сферы 
жизнедеятельности.

Самое обидное, что  основу вашей поддерж-
ки  составляют бывшие ваши сослуживцы — ге-
нералы и офицеры КГБ и ФСБ. Наши легендар-
ные (по советским кинофильмам и книгам) «ры-
цари плаща и кинжала» легко и просто променя-
ли идеалы Родины на денежные купюры с изо-
бражением президентов США. Но, ни украден-
ные у своего народа миллиарды, ни полученные 
от врагов 30 серебренников не принесут сча-
стья ни вам, ни вашим подручным, ни родным 
и близким всех последующих поколений потом-
ков предателей и воров.

Думаю ваши западные хозяева довольны ва-
шей работой. 

Но все эти потуги тщетны. Святая Русь вы-
стоит, как бывало не раз в её великой и трагич-
ной истории. Воспрянет духом, возродится из 
пепла, скинет с себя ярмо рабства. И наступит 
час расплаты для всех предателей нашей мно-
гострадальной Родины.

Поэтому лучший выход для предателя, заслу-
живающего смертной казни, бежать на Запад 
пока не поздно.

Так будет лучше для всех: мы не возьмём 
страшный грех  на душу, и все ваши подельни-
ки потянутся вслед за журавлиным клином, очи-
щая нашу Святую Землю.

Иначе лучшее, что  всех  их ждёт, это на-
правление Магадана. А худшее, с учётом того, 
что вы ведёте ВОЙНУ с Россией - наказание по 
законам ВОЕННОГО времени...

Гражданин Российской Федерации, 
ветеран боевых действий и военной службы,

полковник Вооружённых Сил запаса 
Шендаков Михаил Анатольевич

Источник:opentown.org. 

Открытое письмо Путину
Офицеры уже не шутят

Окончание. Начало на стр. 1

Ни раб, ни холоп вам... 
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Иван Штыль одержал две 
победы на чемпионате мира

На чемпионате мира по гребле на бай-
дарках и каноэ в немецком Дуйсбурге при-
зер Олимпийских игр 2012 года приморец 
Иван Штыль завоевал две золотые и одну 
серебряную медаль. В четвёртый день со-
ревнований он стал вторым в каноэ-оди-
ночке на 200 метров. Титул чемпиона мира 
защитил азербайджанец Валентин Демья-
ненко, которому Штыль проиграл 0,255 
секунды.

Однако в эстафете 4х200 метров в ка-
ноэ-одиночке россияне Андрей Крайтор, 
Виктор Мелантьев, Андрей Ганин и Иван 
Штыль стали чемпионами мира. В борьбе 
за золото они опередили немцев на 1,950 
секунды, канадцев — на 3,324.

Кроме того, Виктор Мелантьев и Иван 
Штыль стали чемпионами мира по гребле 
на каноэ-двойке на 500 метров.

Наша волейболистка стала 
чемпионкой Европы

Волейболистка «Приморочки» Дарья Ру-
дых в паре с Надеждой Макрогузовой из 
Краснодара завоевала «золото» на чемпио-
нате Европы среди молодежи до 18 лет, ко-
торый завершился 31 августа в г. Молодеч-
но (Белоруссия). На протяжении всего чем-
пионата российская пара не проиграла ни 
одной партии, сообщили РИА PrimaMedia в 
ВК «Приморочка».

После успешного выступления на 
групповом этапе россиянки продол-
жили свою победную серию в матчах. 
Финальный матч выдался самым сложным. 
Российская пара встречалась с немецкими 
волейболистками, парой Шнейдер/Велсч. 
Соперник не отставал, шла равная борьба. 
Девочки показывали очень зрелищный во-
лейбол, в финале все были настроены по 
максимуму. Отличная игра нашей пары при-
несла победу в первом сете и морально 
сломила соперниц. Вторая партия прошла 
в менее напряженной обстановке, росси-
янки с разгромным счетом обыграли немец-
кую пару и завоевали золотые медали моло-
дежного чемпионата Европы.

Российским волейболисткам Дарье Рудых 
и Надежде Макрогузовой были присвоены 
звания мастеров спорта. Главный тренер 
российской пары Татьяна Рудых.

На Кубок залива 
Петра Великого 

Торжественная церемония открытия 
Всероссийской регаты «Кубок залива Пе-
тра Великого 2013 – чемпионата России 
в классе яхт «Конрад 25Р» - состоялась в 
субботу на территории яхт-клуба «Семь фу-
тов» во Владивостоке. В этом году на ре-
гату вновь собралось более 500 участ-
ников и судей из 16 российских горо-
дов, сообщили  в пресс-центре регаты. 
Во время открытия  по традиции были 
награждены победителей и призе-
ров «гонок по средам» – регаты на Ку-
бок г. Владивостока памяти Г.М. Дра-
гилева. Соревнования проходили в те-
чение всего лета, целых 12 гонок, в 
двух классах «Platu 25» и «Конрад 25Р». 
В классе «Конрад 25Р» первое место заня-
ла яхта «Рок-н-Ролл» (капитан Илья Ермаков), 
второе место – яхта «Солист» (капитан Се-
мён Зубрий) и третье место – яхта «Форсаж» 
(капитан Сергей Курысь).

В классе «Platu 25» первое место заня-
ла яхта «Depeche Mode» (капитан Валерий 
Диченко), второе место – яхта «Бригада С» 
(капитан Никита Стральский) и третье место 

– яхта «ZZ Top» (капитан Николай Королёв).
По материалам информагентств .

Спорт Отметили юбилеи
28 августа

Светлана Сергеевна Сидорова, член 
КПРФ, проживающая в Находке.

1 сентября
Анатолий Сергеевич Куракин, член 

КПРФ, проживающий в Уссурийске. 

2 сентября
Евгений Валерьевич Мамонтов, член 

КПРФ, проживающий в Находке.

3 сентября
Татьяна Павловна Ашлабан, член 

КПРФ, проживающая в с.Корфовка Уссу-
рийского района.

Комитет Примор-
ского краевого от-
деления КПРФ сер-
дечно поздравляет 
юбиляров и жела-
ет им крепкого здо-
ровья, счастья, неиссякаемой веры 
в социализм, в лучшее будущее на-
шей Родины!

К 65-й годовщине образования КНДРНа вашу книжную полку Поздравляем!

КНДР широко известна между-
народной общественности 

как могучее государство с ориентацией  
на самостоятельность. Эта страна не-
изменно придерживается принципов  са-
мостоятельности в политике, независи-
мости в экономике, самообороны в за-
щите страны. Благодаря этому КНДР де-
монстрировала и демонстрирует свое 
достоинство.

Президент Ким Ир Сен, основатель социалисти-
ческой Кореи, уже в начальный период революци-
онной борьбы за освобождение Родины при воен-
ной оккупации Кореи японскими империалистами 
(1905 - 1945 гг.) наметил самобытную линию на 
антиимпериалистическую и антифеодальную де-
мократическую революцию, отвечающую конкрет-
ным реальным условиям Кореи. И в дни построе-
ния нового общества после освобождения стра-
ны Ким Ир Сен выбрал не путь американской де-
мократии или советского социализма, а путь де-
мократии корейского образца, путь прогрессив-
ной демократии. Кроме того, и в осуществлении 
социалистической революции и социалистическо-
го строительства он осветил самобытный путь, от-
вечающий требованиям корейского народа и ре-
альной действительности страны, освободившись 
от опыта чужой страны и готовых формулировок.

Линия сонгунской политики, выдвинутая Пред-
седателем ГКО КНДР Ким Чен Иром, продолжа-
телем идей и дела Президента Ким Ир Сена, и 
есть от начала до конца самостоятельная линия, 
которая позволяет надежно, собственными си-
лами защищать суверенитет и достоинство сво-
ей страны в сегодняшнем мире, когда соверша-
ются агрессия и произвол империалистической 
сверхдержавы.

Если оглядываться на прошлое Кореи, то она 
всегда настаивала и настаивает на том, что в 
международных отношениях  страна может быть 
большой или не очень, но не может быть высо-
кой или низкой. Северная Корея наотрез отверг-
ла вмешательство и давление со стороны велико-
державных шовинистов и основательно защитила 
и защищает самостоятельную позицию. Как  из-
вестно, и в годы минувшего столетия, когда мно-
гие страны, которые раньше шли путем строитель-
ства социализма, в один прекрасный день разва-
лились, позиции   КНДР остались непоколебимыми.

В последние годы страна, отразив давление ве-
ликих держав, пытавшихся предотвратить запуск 
ИСЗ, законные права суверенного государства, 
неоднократно совершала его. Через этот один 
факт международное сообщество твердо убеди-
лось в том, как сильна самостоятельная позиция 
этой страны.

КНДР демонстрировала и демонстрирует 
свою мощь как экономически самостоятельное 

государство.
Уже в первые дни строительства нового об-

щества Президент Ким Ир Сен высоко нес зна-
мя строительства самостоятельной национальной 
экономики. И в период, когда из-за корейской во-
йны (1950 - 1953 гг.), развязанной американски-
ми империалистами и агрессорами, страна лежа-
ла в сплошных руинах, Ким Ир Сен наметил са-
мобытную линию экономического строительства, 
суть которой - обеспечить преимущественное 
развитие тяжелой промышленности при одновре-
менном росте легкой промышленности и сельско-
го хозяйства.

В результате в стране за короткий срок созда-
на мощная тяжелая промышленность с ее ядром 
- машиностроением. На основе этого легкая про-
мышленность и сельское хозяйство стали получать 
быстрое развитие. Всего лишь за 14 лет страна 
выполнила вековые задания индустриализации и 
оснастила себя собственной комплексной и мно-
госторонней экономической структурой.

Председатель ГКО КНДР КИМ Чен Ир направ-
лял работу так, чтобы самостоятельная экономи-
ка страны обеспечивала полную отдачу при опо-
ре на современную технику. Он определил прио-
ритет науки и техники  в стратегии  развития мо-
гучего и процветающего государства и энергич-
но вел борьбу за превышение ультрасовременно-
го рубежа. Он лично организовал группу выпуска 
станков с сис темой CNC и создал производствен-
ную базу массового выпуска высококачественных 
названных станков.

Таким образом, машиностроение, являющее-
ся основой промышленности, по-современному 
было обновлено. Были завершены технологии 
производства волокон и химических удобрений, 
которые управляются с помощью новейшей тех-
ники, используя неиссякаемые в стране сырье и 
богатства, процесс выпуска химических удобре-
ний, а также система выпуска железа, не нужда-
ющаяся в коксе и металлоломе. Заво ды и фабри-
ки в области легкой промышленности по-новому 
стали оснащаться совре менной техникой. Откры-
лась светлая перспектива достижения резкого пе-
релома в сельскохозяйственном производстве: зе-
мельные угодья всей страны превращены в круп-
номасштабные стандартные поля, проложены са-
мотечные водные каналы и ос воены прибрежные 
отмели.

КНДР, способная обеспечить самооборону, 
одерживала одну победу за другой.

Президент Ким Ир Сен, который с первых же 
дней своей революционной борьбы от дал приори-
тет винтовке и организовал 15-летнюю антияпон-
скую вооруженную борьбу и тем самым принес 
стране освобождение, несмотря на большую заня-
тость делами строи тельства новой Кореи, уделял 
первоочередное внимание военному строитель-

ству. Пре жде чем основать Республику, он создал 
регулярные вооруженные силы и надеж ную базу 
оборонной промышленности. Благодаря наличию 
могучей военной силы, ко торую создал Ким Ир 
Сен, наделенный умением предвидеть всё, Респу-
блика, хотя про шло два неполных года со дня ее 
создания, впервые в истории нанесла США жесто-
кое поражение в корейской войне и с честью за-
щитила свой суверенитет и достоинство.

И в послевоенный период Ким Ир Сен всегда 
прилагал большие силы для укрепле ния обороно-
способности. Военная программа из 4 пунктов - 
превращение всей армии в кадровую, модерни-
зация всей армии, вооружение всего народа, пре-
вращение всей страны в крепость, и курс на па-
раллельное проведение экономического и оборон-
ного строительства ещё более укрепили мощь КНА 
и заметно повысили обороноспособ ность Респу-
блики. КНДР победила в ожесточенном военном 
противоборстве с США. Вот лишь один пример: 
инцидент с американским вооруженным шпи он-
ским кораблем «Пуэбло» и дело с американским 
крупным шпионским самолетом «ЕС-121» (в 60-е 
годы минувшего века) и др. Все эти достижения, 
можно сказать,  бесценные плоды именно воен-
ной линии на самооборону.

Знамя сонгун, которое в последние годы ми-
нувшего века нес Председатель ГКО КНДР Ким 
Чен Ир, привело обороноспособность КНДР к до-
стижению недося гаемой высоты. По мере того, 
как после конца «холодной войны» ужесточались 
агрес сивные вылазки империалистов во главе 
с США, он направлял главное внимание всемер 
ному укреплению идейно-политической, военно-
технической силы Народной Армии. Своей непре-
рывной инспекционной поездкой в войсковые 
подразделения он вооду шевлял военнослужащих 
на то, чтобы они были в полной боевой готовно-
стии всегда срывали агрессивные вылазки про-
тивника. Он предложил программу хозяйствен-
ного строительства, направленную на преимуще-
ственное развитие оборонной промышленности 
и одновременный рост легкой промышленности 
и сель ского хозяйства.

Благодаря его руководству КНА выросла в не-
победимую и могучую, готовую ко всему - как к 
атаке, так и к обороне,. КНДР стала могучей силой 
сдерживания международной агрессии.

Сегодня во главе КНДР, которая на протяже-
нии минувших 60 лет  демонстрировала всему 
миру свои достоинство и величие,  стоит  ве-
ликий руководитель Ким Чен Ын. В своей пер-
вой официальной речи, произнесенной в апре-
ле, он торжественно заявил, что Северная Ко-
рея неизменно будет идти путем сонгун, путем 
социализма.

Пусть вечно процветает КНДР  - могучее го-
сударство с ориентацией  на самостоятельность!

Могучее государство 
с ориентацией на 
самостоятельность


